

よせて

卒業生より

3年間の中学校生活の中で、私はいろいろなことを経験しました。3年間生活してこられたのもたくさんの先生の支えがあったからだと思います。いろいろ話を下さったり、受験の時期には休憩時間や放課後などにわからないところを教えて下さって、とても嬉しかったです。ありがとうございました。長江中学校で経験してきたことを生かして高校生活を送っていきたいです。

3年1組 田頭由佳

いよいよ卒業の時となりました。長かったようであつたという間だった3年間。思えば色々なことがありました。私が一番得た物が多かったのが受験です。辛くしんどい時期を共にした仲間、熱心に指導して下さった先生方、そして何より温かく見守ってくれた家族へ感謝の気持ちを伝えたいです。本当にありがとうございました。

3年2組 川上真凜

今までありがとうございました。先生方には、色々な事を教えていただきました。一番の思い出は、体育大会です。みんなで心を一つにして、精一杯頑張ることができました。先生方のおかげで何ごともあきらめず前に進むことができました。長江中学校を卒業して、高校に入り、新しい道を一生懸命進んでいきたいです。今まで本当にありがとうございました。

3年3組 杉森加奈子

新生徒会長挨拶

3年生のみなさん。ご卒業おめでとうございます。

みなさんは、部活動や体育大会など色々な形で僕たち1、2年生を引っ張って下さいました。これからは、僕たち生徒会を中心に2年生全体で、引っ張っていきたいと思います。そして、先輩方から受け継いだ伝統を守り、新たな長江中学校を築きたいと思います。

3年生の皆さん、ありがとうございました。高校へ行っても頑張って下さい。

生徒会長 砂田悠太

卒業役員挨拶

育友会の活動に携わったこの2年間、実にいろいろなことがありました。皆様方のおかげで、そのひとつひとつを、良き思い出として心に残すことができました。今後とも、子ども達のために、お力添えをいただければ幸いです。長い間、本当にありがとうございました。

副会長 村上啓士

広報委員会の担当役員として4年間勤めさせていただきました。私は、運営委員会や広報委員会を通じて、先生方や保護者の方々に沢山助けられました。いつも無理なお願いばかりでしたが、こころよく対応して頂きました。皆様方には大変感謝しています。最後になりますが、これからも長江中学校が益々発展し、生徒達がより輝ける場と成って欲しいと願っています。

副会長 杉原寿

大変お世話になりました。4年間微力ながら先生方や保護者の皆様との関わりを持てた事を心より深く感謝致します。また、学校の内外には沢山の方々の温かい支えがあることを深く感じ取ることが出来ました。今後の長江中学校の更なる発展に期待をしています。最後に温かく見守り、導いて下さった皆様に対し、厚く御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

会計監査 魚谷豪志

1年間書記を務めさせていただきました。運営委員会では、校長先生をはじめ諸先生方と、安藤会長を中心とした役員の皆様方の子供たちへの熱い想いを目の当たりにし、有り難い環境の中で学習できていることへの感謝の気持ちと長江中学校の素晴らしさを痛感いたしました。これからも良き伝統を継承されますます繁栄されることを心より願いつつ、次女と共に卒業し、また3年後の長男入学の日を楽しみにしたいと思います。ありがとうございました。書記 矢野弘子

交通安全立哨 兼 挨拶運動

毎月第1水曜日

生活安全委員会では、毎月第1水曜日に下校時の交通安全立哨兼挨拶運動を実施しました。

子ども達が安全かつ安心して学校生活が送れる環境を整えサポートすることを主な目的とし、下校時間から30分程度、校門周辺に立って交通安全指導及び見守り（声かけ）を行いました。

昨今、いろんな事件が多発しています。今後もこの活動を継続しながら、子ども達を地域の中で見守る意識を高めるため、さらに学校と連携を進めていきます。

生活安全委員長 内海博文

